



2020年11月4日
株式会社タケエイ

鎌倉市と弊社子会社の契約に関わる一部報道について

2020年10月30日付で、弊社子会社の株式会社タケエイグリーンリサイクルが、鎌倉市との業務委託契約を解除されたとする一部報道がなされました。

株式会社タケエイグリーンリサイクルは、鎌倉市から委託を受けて植木剪定材を山梨県富士吉田市の工場に搬入して堆肥化・バイオマス燃料化等を行う契約を締結していました。ところが、相次いだ台風で剪定材の量が激増したことなどにより、昨年9月以降今年5月まで、富士吉田市の工場だけではなく、剪定材の一部を横須賀バイオマス発電所へ直接搬入していました。また、その点について鎌倉市に対して事実とは異なる報告をしておりました。そのため、本年8月に鎌倉市との契約は解除になったものです。

上記については、鎌倉市との信頼関係を傷つける契約違反であったと認識しています。この点について関係者の皆さまに対してご迷惑、ご心配をおかけしたことを深くお詫び申し上げます。今後は、かかる事象の再発防止のため、親会社としてグループ内部統制の一層の強化に努めてまいります。

なお、本件契約解除に伴うグループ収益に与える影響はございません。

以上